

# ADHS geheilt durch DMPS Schnüffeln

## Fall S. A.

Zum Schluss möchte ich Ihnen noch etwas sehr Schönes berichten. Im September 1997 hat mein Bruder zu unser aller Freude einen kleinen Sohn bekommen. Der kleine Bursche sah äußerlich ganz gesund aus, fing allerdings in größeren Abständen plötzlich an zu schreien, dass einem unheimlich werden konnte. Diese Schreiattacken dauerten zwischen eineinhalb und zwei Stunden und nichts und niemand konnte ihn beruhigen. Er schrie bis er einschlief und beim Aufwachen war alles vergessen.

Da mein Bruder zum Zeitpunkt der Zeugung 8 **Amalgamfüllungen** und meine Schwägerin (seine Frau) noch mehr davon hatte, entschlossen wir uns recht bald, das Kind DMPS schnüffeln zu lassen.

Wir ließen wir ihn im vierwöchigen Abstand 3mal hintereinander je 3mal schnüffeln. Er hat nie wieder geschrien, ist bedeutend ausgeglichener und zufriedener geworden.

Inzwischen ist er 1 Jahr und 4 Monate. Ein stets fröhlicher kleiner Wirbelwind, vor dessen Erkundungsdrang nichts mehr sicher ist.

Wenn er alt genug ist, die ganze Wahrheit zu verstehen, wird er Ihnen mit Sicherheit unsagbar dankbar sein.



1. <http://toxcenterde/artikel/DMSA-and-DMPS-Water-soluble-Antidotes-for-Heavy-Metal-Poisoning.pdf>
2. <http://toxcenterde/artikel/Selen-verboden-weil-es-blockiert-Entgiftung-mit-DMSA-und-DMPS.pdf>

<http://knol.google.com/k/dr-max-daunderer/healing-adhs-through-inhaling-dmps/3otpgsm3m33p5/301#>